
8月22日(土)､第34回綾瀬市商工会青年部花火大会が

開催されました｡

夕方になる頃､部員たちは警備のために各自の持ち場

につきます｡昨年の雨模様と違って今年は晴天なので､

年々知名度を増している花火大会に､来場者数も過去最

高になることは間違いありません｡警備をする部員たち

は､より気を引き締めて任務に当たりました｡

そして19:30｡藤井信一青年部部長のカウントダウン

に合わせて､会場に詰め掛けた方々と一緒に｢5, 4.

3. 2. 1. 0　日｣と大合唱!そして一つ目の花火が

上がると､会場は割れんばかりの大歓声に包まれました｡

待ちに待った花火大会の開始です日

30分という決して長くはない間ですが､色とりどりの

様々な花火や､クライマックスを飾る2箇所同時のスタ
ーマインと大玉の乱れ打ちなど､ご協賛者の方々の思い

と､青年部魂のこもった､合計2千発を打ち上げて今年

の花火大会は終了しました｡

ち上げ現場で､そのカス拾いを行います｡

これが結構な重労働なのですが､今年は市民の方と綾

瀬西高校の学生さん､そして､綾瀬青年会議所と綾瀬吉

岡工業会期友会の皆さんにボランティアとしてお手伝い

いただき､大変助かりました｡

今年は世界同時不況のあおりを受け､全国的に花火大

会が中止になったり縮小化したりという事態が多く発生

しており､市民の皆様からも｢綾瀬の花火は大丈夫な

の?｣という声がとても多く聞こえてきておりました｡

私たちは､花火大会実行委員会を設置して､青年部全

体の力を結集し､全力でアイディアと力を出し合って花

火大会の運営にあたってきました｡

その甲斐あって､この非常に厳しい状況の中､例年と

遜色のない規模の花火大会を開催できました｡それはな

によりも商工会員や市民の皆様のご理解とご協力があっ

てこその成功だと思っております｡

花火大会が終わった直後､帰る方たちを誘導していた

部員に､ ｢今年の花火が今までで一番良かった!また来

年も楽しみにしているよ｣とお声かけ下さった方がいた

そうです｡その一言で､青年部員たちの苦労は報われ､

来年開催-の思いに繋がるのです｡

期待してくださる皆さんのために､青年部一同､来年

の花火大会の実現に向けて頑張ります! l

※花火大会の詳しい様子は､ ｢綾瀬市商工会青年部ブロ

グ｣に掲載されています｡美しい花火の写真や花火大

明けて23日早朝｡花火を上げたら火薬は燃え尽きます　　　会の裏側､青年部員たちの二日間が載っておりますの

が､包み紙のカスは燃2ずに落ちてくるので一　二花火の打　　　　で一　息三光ご覧下さい(



ご協賛頂きました企業の皆様､また､個人の皆様に改

めまして厚く御礼申し上げます｡有難う御座いました｡

無事､花火大会を開催することが出来ましたことをご報

告させていただきます｡

また､ルックあやせに未掲載､もしくは誤掲載された

ご協賛者の方について､この場を借りて訂正させて頂き

ますと共に､深くお詫び申し上げます｡

◆20,000円以上の部

綾.瀬酒販組合

◆10,000円以上の部

㈲カードックアヤセ

㈲高橋工業

ファーネス化工機㈱

リサイクルモール

◆5,000円以上の部

㈱産建

東京明治フーズ㈱神奈川物流センター

◆5,000円未満の部

下シ･システム研究所

◆個人協賛5,000円未満の部

伊藤

◆模擬玉募金箱設置協力店の部

理容ミヤザワ

◆50,000円以上の部

夢宮殿綾瀬店　⇒　夢球殿綾瀬店

◆10,000円以上の部

ハンピーノ　=>　バンビ-ノ

㈲セリタ塗装店　⇒　誤掲載

◆5,000円以上の部　菅井隆行

⇒　個人協賛5,000円以上の部　菅井隆行

◆5,000円未満の部　徳升由里江

⇒　個人協賛5,000円未満の部　徳升由里江

崎永政人花火大会実行委員長よりお礼の言葉

この度は､経済状況が悪い中にも関わらず､商工会員

並びにご協賛いただいた皆様方のご理解ご協力がありま

して､盛大に花火大会を開催する事ができ､無事終了い

たしました事をご報告並びに御礼申し上げます｡さて､

今年度は新しい企画としてプログラム冊子を作成させて

頂きました｡少しでもご協賛者の為のメリットを考え､

また､綾瀬の町づくりを目的とした花火大会が宣伝にな

るようにと､部員一同力を合わせて作成し､当日会場に

て配布させていただきました｡初年度と言うことで作成

に当たり､皆様-の説明不足やお手数をおかけした点が

ございましたが､来年度も継続してプログラム冊子を作

成し皆様方と青年部が一体になって花火大会を開催でき

るよう､より一層の努力をしてまいりますので､今後共､

綾瀬市商工会青年部花火大会を見守っていただき､ご支

援ご協力の程､宜しくお願いいたします｡

綾瀬市商工会青年部では､ 20-40歳までの一緒に活動

してくれる部員を募集しております｡経営者､後継者､

従業員の方で男女は問いません｡花火大会や桜まつりな

どのまちづくり､研修事業での実のある成長､そして沢

山の仲間と分かち合う楽しい時間に興味のある方は､ど

うぞお気軽に商工会､もしくはお近くの青年部員までご

連絡下さい!
｢.■~~~■■■~~~~~■t~~~~■~~~

萱㊤青年部Q&A
素朴な疑闇に

お答えします
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6月22日(月)､寒川町商工会館において､ ｢平成21年

度　神奈川県商工会青年部連合会　第23回主張大会　県

央ブロック予選会｣が開催されました｡

主張大会とは､青年部活動から得た成果や意見を､

｢青年部活動に参加して｣ ｢青年部活動と地域振興･まち

づくり｣というどちらかのテーマに基づいて､ 10分間±

1分の間に主張発表する大会です｡

県央ブロック大会､県大会､関東大会､そして全国大

会を目指す､全国規模の主張大会なのです｡

今年は､県央ブロックの愛甲､綾瀬､座間､寒川から

それぞれ1名ずつ､計4名の参加となりました｡綾瀬市

商工会青年部からは､野中真一部員増強委員長が代表選

手として出場しました｡

野中君は､部員数が年々減少していく青年部の現状と､

自らの事業所を発展させてきた大切な心構えを重ね合わ
(､＼せ､部員増強の必要性を強く訴えました｡綾瀬の青年部

はここ数年､部員増強で結果を残している実績がありま

す｡部員増強委員長として､一人の経営者として､参加

した全ての青年部員に主張していきます｡

事前に部内で行なわれた練習会のときよりも､より穏

やかに､語りかけるように主張することが出来ました｡

何度も繰り返し自主練習を積んできたことがよく分か

る､素晴しい発表です｡たとえ身振り手振りで大きな演

出をしなくとも､力強く伝える力､言葉に力を持たせる

ことが出来るのが野中君の持ち味です｡

野中君の10分39秒間の主張は終わりました｡

そして審査発表- ･｡緊張して発表を待つ主張者と

各単会の部員たち｡

｢主張大会､県央ブロック予選会｡優勝者は- ･

綾瀬市商工会青年部　野中真一君｣

優勝の賞状を受け取る野中君は本当にいい笑顔でし

た｡優勝者のスピーチでは､同じ様に頑張った他の出場

者たちの努力を称え､そして挨拶の中で､ ｢青年部員と

しては､主張大会に出場しろと言われたら､断るなんて

選択肢は無いと思います!｣との力強い発言には､会場

が｢おお-｣と､どよめきました｡

次は､ 7月16日(木)､横浜での県大会です!県大会も優

勝して､ 2年連続関東大会出場を目指して､頑張れ日
･と言いたいところなのですが､野中君はこの後

体調を崩して入院してしまいました｡

そのため､大変残念ではありますが､野中君の健康状

態を考慮し､部は主張大会神奈川県大会の出場を棄権し

ました｡

現在､野中君は退院して､仕事にも復帰し､元気に過

ごしております｡

今年の綾瀬市商工会青年部の主張大会-の挑戦は､こ

こで終わってしまいました｡ですが､すぼらしい発表を

した野中君の再チャレンジや､まだ主張大会に出場して

いない優秀な部員たちが沢山居ます｡

来年こそは関東大会､そしてまだ見ぬ全国大会を目指

して挑戦していきますので､応援のほど､よろしくお願



9月13日(日)､部員増強委員会主催の家族親睦会が

開催されました｡家族親睦会は､日頃ご主人やパパの青

年部活動に､理解と協力をしてくれていることに､感謝

の気持ちを家族に伝える事業です｡

今回はバーベキューです｡当日は､前日の雨がうその

ような晴天に恵まれ､楽しい一日を過ごしました｡

朝9時に綾瀬に集合｡観光バスで､伊勢原のキャンプ

場まで行きました｡車内では､おにぎりやドリンクが配

られ､目的地に着くまでに､お腹いっぱいになってしま

う人もいました｡道路状況も良好で､渋滞にはまること

なく伊勢原に到着｡バーベキューの始まりです｡

今回は食材も豊富で､お肉や､野菜がいっぱい!午前

中子どもたちは､マス釣りに夢中｡その間大人たちは､

バーベキューの用意で､大忙し｡お昼ごろには､食材の

準備も終り､みんな揃ってカンパ-イ!部員や家族の楽

しそうな笑顔が､いっぱいでした｡午後からはマスのつ

かみ取りがあり､子どもたちが目を輝かせながら､一生

懸命になって､なれない手つきでマスを掴んでいました｡

後半になっても､まだまだ食材がいづばい｡部員も家族

もお腹いっぱいで､大満足!

楽しかった一日はあっという間に過ぎていきました｡

斉　藤　隆　訓　君

事業所名:斉藤樹脂工業㈱

業　　種:プラスチック加工業

生年月日:1970年8月5日

血液型:0型

趣　　味:ゴルフ

10月25日(日)　あやせ商工フェア

10月28日(水)　研修事業｢パワーアップセミナー｣

11月11日(水) ～12日(木)

商工会青年部全国大会

11月24日(火)　平成21年度臨時総会

11月28日(土) ～29日(日)

慰労会

----･編　集　後　記　--･-･･

青年部のみならず､綾瀬そのものの一大イベントであ

る花火大会も無事行なうことが出来､青年部員たちの夏

が終わりました｡本誌でも花火大会の記事は一面で取り

上げましたが､やはりスペースの限られた紙面では花火

大会の詳細な様子や､カラーでお伝えすることは難しい

のが現状です｡そこで､当部では紙面では出来ないこと

を青年部ブログで､青年部ブログでは出来ないことを紙

面で補い合って､より伝わりやすい広報を目指しており

ます｡当日の様子が詳しく掲載されておりますし､コメ

ントを書いていただくことよって､ご意見を頂戴するこ

とやご質問にもお答えできますので､是非そちらもご覧

になってご利用いただければと思います｡

■青年部ブログ(ホームページ)の見方

パソコンならhttp://リー40.seesaa.net/もしくは､どの

検索エンジンでも｢綾瀬市商工会青年部ブログ｣と入れれ

ばOK｡携帯から見る場合は同じくアドレスを入力する

か､ ｢あぶろ-ち｣表題にあるQRコードを読込んでアク

セスして下さい｡


